

GMHütter Welp Group übernimmt Dressel + Höfner

Weiter auf dem Weg als internationaler Automobilzulieferer

Die Welp Holding GmbH mit Sitz in Georgsmarienhütte wächst weiter. Nach der Übernahme der Automobilzulieferer Dressel + Höfner mit mehr als 300 Mitarbeitern zum 1. Januar 2018 zählt die Unternehmensgruppe jetzt mehr als 730 Mitarbeiter an fünf Standorten einschließlich dem Unternehmen Farmingtons Automotive mit Sitz in Georgsmarienhütte. Mit den beiden Dressel + Höfner Standorten in Neustadt bei Coburg und Medias (Rumänien) setzt die Welp Group ihren erfolgreichen Weg als internationaler Automobilzulieferer fort und stärkt seine klassische Automobilsparte. „Die Übernahme ist ein wichtiger Schritt, um uns auch in den kommenden Jahren im Markt



*Geschäftsführer
Ronald Gerschewski*

Kompetenzen an den beiden Standorten sind für ihn eine optimale Ergänzung des bestehenden Produktportfolios: In Neustadt hat Dressel + Höfner Automotive, so der neue Name, seine Stärken vor allem bei inno-



Mit 240 Mitarbeitern am Stammsitz Georgsmarienhütte ist Farmingtons Automotive der bedeutendste Teil der Unternehmens-Holding.

der internationalen Automobilzulieferer zu behaupten und uns den Herausforderungen an neue Bedienkonzepte, Elektromobilität und autonomes Fahren zu stellen“, so Geschäftsführer Ronald Gerschewski. Die

vativen und komplexen Spritzverfahren. Ein Thema, das bei künftigen Themen der Mobilität an Bedeutung gewinnen werde, so Gerschewski. Der Standort in Rumänien rundet das Portfolio im Kunststoffbereich ab.

Darüber hinaus setzt die Welp Gruppe mit dem Zukauf ihre Internationalisierung fort und erfüllt die Anforderungen potenzieller Neukunden nach einer Vor-Ort-Belieferung in Osteuropa. Zur Welp Group zählen Farmingtons Automotive in Georgsmarienhütte und Wolfsburg, IndiKar in Wilkau-Haßlau und Neckarsulm, pgam in

Warwick (UK) sowie neuerdings Dressel & Höfner. Seine Stärken hat das Unternehmen unter anderem in der Entwicklung und dem Prototypenbau, im Werkzeugbau und in der Fertigung kleiner bis mittelgroßer Serien von Interieur-Komponenten und Baugruppen sowie Sonder-schutzlösungen und Sonderfahrzeugen.

VfL Kloster Oesede verleiht Sportabzeichen

Am Sonntag, dem 11. März, fand aufgrund der großen Anzahl an Teilnehmern in der Aula der Sophie-Scholl-Schule in Kloster Oesede die diesjährige Verleihung des Deutschen Sportabzeichens statt.

Sportler haben eine Auszeichnung erhalten, nachdem sie ihr Können in den Disziplinen Ausdauer, Kraft, Schnelligkeit und Koordination unter Beweis gestellt hatten.

Besonders hervorzuheben sind die vielen Kinder der Graf-Ludolf Schule Kloster Oesede sowie die 1. Herren Fußballmannschaft des VfL Kloster Oesede, die sich mit dem kompletten Team zur Teilnahme am Sportabzeichen angemeldet hatten. Das Deutsche Sportabzeichen

ist eine Auszeichnung des Deutschen Olympischen Sportbundes (DOSB). Es ist die höchste Auszeichnung außerhalb des Wettkampfsports und wird als Leistungsabzeichen für überdurchschnittliche und vielseitige körperliche Leistungsfähigkeit verliehen.

Als Dank für ihre ausgezeichnete Arbeit während der Übungsstunden und der Abnahme der Sportabzeichen erhielten Petra Exner und Monika Schlattmann und Stephanie Plattner jeweils einen Blumenstrauß. Auch jetzt sind VfL-Vereinsmitglieder willkommen, an den Übungszeiten für das neue Sportabzeichen teilzunehmen. Infos in der Geschäftsstelle und auf der Homepage des VfL Kloster Oesede.

Einladung zur Halbtages- fahrt nach Mettingen

Die Kolpingsfamilie Oesede und die Pfarreiengemeinschaft laden alle Interessierten zu einem Ausflug nach Mettingen ein. Nach der Ankunft gibt es Kaffee und Kuchen im Haus Tel-

semeyer. Die anschließende Führung geht ins kleine Tüöttenmuseum, das die Geschichte des Flachsbaus und seine Weiterverarbeitung sowie das Brauchtum der Leinenkaufleute mit der Entwicklung vom kleinen Hausiererhandel zeigt. Während eines Ortsrundgangs kann man erfahren, wie groß der Einfluss der Herrschenden auf die Untertanen war. Gezeigt wird auch welche Bedeutung die historischen Gebäude in der Vergangenheit hatten und heute haben.

Die Kosten für Busfahrt, Kaffeetrinken und Führung richten sich nach Anzahl der Personen (maximal 25 Euro).

Die Abfahrt ist an den Haltestellen Luttmann/Egge um 13.25 Uhr, Heuer/Dröper 13.33 Uhr, Obermeyer 13.38 Uhr, Wiemann 13.39 Uhr, Bushaltestelle Karolinenhöhe 13.40 Uhr und Gildehaus 13.45 Uhr. Rückkehr gegen 19 Uhr.

Anmeldung bis Freitag, dem 20. April, in den Pfarrbüros St. Peter & Paul, Tel. 05401/86420, oder Heilig Geist, Tel. 05401/59414. Es wird darum gebeten, die Einstiegshaltestelle anzugeben.

ESM

www.esm-elektro-osnabrueck.de

Elektroservice und -montage GmbH

Dorfstraße 63
49124 Georgsmarienhütte
Telefon 05401/365310
Telefax 05401/365319
E-Mail: esm@osnanet.de

Ihr Problemlöser in allen Bereichen der Elektrotechnik

- ✦ Elektroinstallation
- ✦ BK- + SAT-Anlagen
- ✦ Meldeanlagen
- ✦ Beleuchtungstechnik
- ✦ Datennetzwerktechnik
- ✦ Tür- und Torantriebstechnik

Beratung – Planung
Ausführung – Kundendienst – Wartungen

Service ist unsere Stärke!